

Pèlerinage en Normandie pour nos jeunes engagés

Une trentaine de jeunes de la paroisse partiront en pèlerinage à la Pentecôte. Présentation.



Une partie de l'équipe de jeunes qui partira en pèlerinage lors d'une séance préparatoire en janvier dernier.

**PAR GÉRARD DÉVAUD
PHOTOS: GEORGES LOSEY, DR**

Actuellement, quand on parle de l'Eglise dans les journaux, c'est plutôt pour dénoncer des actes non glorieux ou parler de la crise qu'elle traverse avec, pour conséquence, de nombreuses personnes qui quittent le navire.

Mais heureusement, il y a aussi de bonnes nouvelles à relever! Et chez nous, nous avons la chance de pouvoir compter dans nos rangs de nombreux jeunes qui s'engagent au service de l'autel ou comme jeunes sacristains. Quel magnifique témoignage de foi!

Afin de les encourager et les remercier, la

paroisse a l'habitude d'organiser un pèlerinage tous les 2 ans pour les grands servants et jeunes sacristains. Après Lourdes, Assise, la Pologne et le Togo, un nouveau projet est en train de voir le jour pour ce printemps. C'est ainsi que durant le week-end de Pentecôte, une trentaine de jeunes prendront la route direction la Normandie.

Mont-Saint-Michel et Lisieux

Au programme : traversée de la baie du Mont-Saint-Michel, accueil et messe à l'abbaye du Mont, visite du site. Le lendemain, découverte d'une plage du débarquement, du cimetière américain de Colleville-sur-Mer. Le pèlerinage se terminera à Lisieux pour découvrir la vie de la petite Thérèse et prier dans ce haut lieu de spiritualité.

Ces jeunes ont conscience d'être des privilégiés de pouvoir vivre de tels moments. Aussi, ils vont donner de leur temps et de leur énergie pour soutenir des jeunes qui ont moins de chance qu'eux. Lors du précédent pèlerinage au Togo, ils ont été très touchés par le village «Espérance et Paix» créé par soeur Odile qui accueille des enfants et des adolescents handicapés mentaux. Nos jeunes ont ainsi choisi de s'investir pour récolter de l'argent en faveur de cette magnifique œuvre. Des informations à ce sujet suivront. Bravo les jeunes! Merci au Conseil de paroisse qui soutient ces jeunes et bravo à nos servants de messes et jeunes engagés!



La basilique Thérèse de Lisieux, qui fait partie du programme de ce pèlerinage des jeunes.